



# NEUES VON „MÄRCHEN UND MUSIK“ WEIHNACHTEN 2024

## Fest der „Nachtlichter“

Das festlich und weihnachtlich geschmückte Kirchl in Obertsrot bot uns einen wunderbaren Rahmen, um am zweiten Advent mit unserem Jubiläumsprogramm „Nachtlichter“ die Bühnensaison 2024 zu beenden. Noch einmal ließen wir die Lichter und Flammen des Nachts plaudern und ihre Geschichten erzählen, passend umrahmt und unterstützt durch unsere Musik. Die gut gelaunte und aufmerksam lauschende Gästeschar fand daran sichtlich Vergnügen. Wir waren bestens betreut vom Kirchl-Team und freuen wir uns auf weitere Begegnungen in diesem familiären Ambiente.

## „Weihnachten“ von Hermann Hesse

Ich seh'n mich so nach einem Land  
der Ruhe und Geborgenheit.  
Ich glaub', ich hab's einmal gekannt,  
als ich den Sternenhimmel weit  
und klar vor meinen Augen sah,  
unendlich großes Weltenall.  
Und etwas dann mit mir geschah:  
Ich ahnte, spürte auf einmal,  
dass alles: Sterne, Berg und Tal,  
ob ferne Länder, fremdes Volk,  
sei es der Mond, sei's Sonnenstrahl,  
dass Regen, Schnee und jede Wolk,  
dass all das in mir drin ich find,  
verkleinert, einmalig und schön.

Ich muss gar nicht zu jedem hin,  
ich spür das Schwingen, spür die Tön'  
ein's jeden Dinges, nah und fern,  
wenn ich mich öffne und werd' still  
in Ehrfurcht vor dem großen Herrn,  
der all dies schuf und halten will.  
Ich glaube, das war der Moment,  
den sicher jeder von euch kennt,  
in dem der Mensch zur Lieb' bereit:  
Ich glaub,  
da ist Weihnachten nicht weit.

## Frohe Weihnachten und alles Gute

Wir vier von „Märchen und Musik“ wünschen allen, die uns so treu und interessiert begleiten, wunderbare, geruhsame, friedvolle und märchenhafte Weihnachtsfeiertage mit viel Zeit für Gespräche mit lieben Menschen, gemeinsame Teestunden, leckeres Essen, mit Kerzenlicht, Musik, Spaziergängen und was sonst noch alles dazugehört. Und für alle auch einen guten, gesunden und fröhlichen Start in das neue Jahr 2025! Informationen zu allen Auftritten und geplanten Terminen gibt es auch künftig wie gewohnt über unseren Newsletter sowie unter [www.maerchen-und-menschen.de](http://www.maerchen-und-menschen.de), in der Gaggenauer Woche und den Sozialen Medien.